
 

Message de Calixto Suarez,  

représentant de la communauté Arhuacos                                                                         

de la Sierra Nevada de Santa Marta en Colombie 

(Message transmis au cours d’une réunion Zoom le 28 mars 2020) 

Je remercie celui qui a inventé ce système de communication (Zoom) … qui nous 
permet de parler d’endroits si éloignés… un remerciement envers moi-même aussi et en 
chacun de nous, nous remercions pour cette existence physique… 

Nous remercions également notre langue, qui nous permet de parler entre nous et de 
remercier… Remercier la parole, la voix et remercier aussi tous les humains de la Terre, 
sans exception… Remercier particulièrement toutes les énergies féminines car elles nous 
ont permis d’arriver dans ce monde si merveilleux… 

Il y a donc beaucoup de remerciements à exprimer dans cette vie… nous sommes 
vraiment bénis si nous apprenons à remercier. Nous sommes venus dans ce monde pour 
remercier la Vie et l’Humain… 

Dans l’être humain se trouvent les codes qui sont inscrits depuis le début de la 
création, nous sommes donc des êtres étranges sur cette planète… mais en même temps 
nous sommes merveilleux. Pourquoi sommes-nous si merveilleux, parce que si nous 
utilisions nos cinq sens d’être humain, nous serions très élevés… ainsi si nous comprenions 
les sept sens de la Nature, nous serions dans une excellente communication avec Elle. Si 
nous comprenions les neuf sens de l’Univers, nous serions un être sain d’esprit, de cœur 
et de paroles… Nous, peuples de la Sierra passons 80% de notre temps à remercier… 

Donc pour résumer ce que nous avons fait dans la Sierra cette année, c’est de 
remercier l’Humain et la Vie. Des jours et des nuits… il est important que la paix 
remplisse nos cœurs, car avec cette paix nous pourrions affronter tous ces monstres que 
nous imaginons… à travers ces remerciements et ces offrandes cela apportent la paix à 
l’être humain et à la Vie.   



                                                                            (…)                                                                                                    
Il est très important de ne pas voir ou penser que les énergies négatives soient 

perverses. Penser seulement qu'elles m'invitent changer, qu'elles me font penser, qu'elles 
m'enseignent. C'est en leur répondant ainsi, silencieusement, que l’on va trouver le 
chemin de paix et de joie pour être heureux, les grâces Divines aussi sont fondamentales. 
Je vous embrasse. Avec toutes mes salutations, je vous garde toujours présents avec 
beaucoup d'amour.  

.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
Calixto


